Projekt «Fischzucht Yagoua»



Liebe Pfarrei Galgenen

Im Juni 2018 haben Sie während der Messe mit «unserem» Monseigneur Barthélemy Spenden gesammelt, welche wir ihm zu 100% weiter gegeben haben. Es stand ihm frei, was er damit realisieren möchte und unser Verein hat ihm freie Hand gegeben. Unmittelbar danach hat er mir Ende Juni 2018 geschrieben:

«Ich werde im Bistum Yagoua zum Andenken an Galgenen Fische züchten.»

Als ich Ende August bei ihm war, habe ich den Fischteich bereits gesehen. Er hat nur noch auf die Fische und die Wasser- zuleitung gewartet. Mittlerweile ist das Projekt «Fischzucht Yagoua» fertig und ich freute mich riesig, als ich kürzlich die neusten Bilder bekam. Sie züchten dort drei Sorten Fische. Im einen Becken 3000 Stück Tilapia und Karpfen, im zweiten Becken 3000 Stück Wels

Ich möchte im Namen von ihm und uns – «Ashia» – einen herzlichen Dank für dieses

Projekt aussprechen. Es hilft der ganzen Region Yagoua. Als ich dort war, habe ich selber miterlebt, wie tagtäglich Menschen von überall her bei ihm vorbei kommen. Sie fragen ihn um Hilfe für Schulgelder, für Nahrungsmittel, für Spitalaufenthalte, für Stipendien von angehenden Pfarrern und und und... mit dem Verschenken und durch den Verkauf der ausgewachsenen Fische kann Monseigneur vielen Menschen um sich herum helfen.

Danke herzlichst!!!

Mit freundlichen Grüssen

Katja Bruhin Non-Profit-Verein Ashia Kamerun Paradiesli 42, 8842 Unteriberg Telefon +41 55 460 31 73, http://www.ashia.ch

